



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

ハーモニー



R4. 7. 15(金) No.14 小柳 弘志

阿蘇郡市の代表として

7月6日(水)の熊日新聞に県中学総体の記事が載って
 いました。「たよりNo12」でお知らせしましたが、団体種目
 の女子バスケット部、男子バレー部、3校合同チームで阿蘇郡市の代表として出場するサ
 ッカー部と個人種目で県大会出場条件をクリアした剣道、バドミントン、柔道、卓球、水
 泳の9人は県大会に出場することになります。下の表はその会場と全体の競技開始時刻
 です。また、陸上部の大会と、吹奏楽部のコンクールも合わせて載せています。今年も新
 型コロナ対策で厳しい制限があり、関係者以外、応援には行けませんが、みなさんも心の
 中で応援してください。

競技名	場所	日時
女子バスケ部	ECOWIN 宇土アリーナ	7/16. 9:00～ 7/17. 9:00～
男子バレー部	西原村総合体育館	7/17. 9:00～ 7/23. 10:00～
サッカー部	上天草市大矢野スポーツ公園	7/23. 24. 25. 9:30～
剣道	菊池市総合体育館	7/23. 11:20～ 7/24. 9:25～
バドミントン	トオカ地建アリーナ(八代市総合体育館)	7/23. 9:30～ 7/24. 9:00～
柔道	山鹿市総合体育館	7/16. 9:30～ 7/17. 9:30～
卓球	人吉スポーツパレス	7/23. 11:30～ 7/24. 9:30～
水泳	アクアドームくまもと	7/25. 9:30～ 7/26. 9:00～
陸上部	えがお健康スタジアム	7/23. 9:00～ 7/24. 9:00～
吹奏楽部	県立劇場コンサートホール	7/25. 9:30～

選手の推戴式を7月14日(木)に行いました。各代表の言葉(裏面に載せています)の後、
 生徒会執行部からの応援の挨拶がありました。紹介します。

阿蘇郡市を勝ち抜き、県中体連に出場される選手の皆さん。そして吹奏楽部の皆さん。大会への出場おめでとうございます。いよいよ今週から大会が始まっていきます。自分達で勝ち取った切符です。自信とプライドを持ち、ぜひ悔いのない戦いをしてきてください。そして支えてくれた多くの仲間にも必死で立ち向かう姿で勇気と元気を与えてください。それが最高の恩返しです。私も吹奏楽部の一員として吹奏楽コンクールに出場します。笑顔で最高の音色を奏でできます。皆さんの素敵な報告を楽しみにしています。

今度は郡市の代表として頑張ってきてください。



授業参観お世話になりました

7月8日(金)に行いました。通常の授業の様子を教室で見ていただく形式の授業参観としては約2年ぶりとなりました。ご家庭でのお子様の様子と比べて学校での様子はいかが



だったでしょうか? これからもご家庭と一緒に、生徒会のスローガンで生徒が目指している「挑～Stay Gold～」な子どもたちの育成に努めてまいります。

決意表明(抜粋) 男子バレー部

僕たちはこれまでボールをつなぐことを意識して練習を頑張ってきました。県中体連では阿蘇郡市の代表として最後まで諦めず目標であるベスト8を目指します。支えてくれた保護者や地域の方々のためにも全力でプレーします。応援よろしくをお願いします。

女子バスケ部

私たちは県ベスト4を目指して頑張ってきました。勝負にはこだわりすぎず、自分達のバスケットを32分間やり続け、見ている人に勇気や感動を与えられる試合にしたいです。監督、コーチを信じ、チームメイトを信じ、保護者の皆さんを信じて全力で楽しんでプレーしてきます。応援よろしくをお願いします。

サッカー部

僕たちサッカー部は3年生2人、2年生1人、1年生5人という少ない人数で部活に取り組んでいます。試合の時は合同で阿蘇中、一の宮中とやっています。3校が集まって練習する機会は週末しかないけど、「どうせやるなら勝とう」という目標を持ってやってきました。去年は優勝候補の学校と戦い苦い思いをしましたが、その経験を糧として日々の練習に取り組んできました。試合で力を発揮して全力で戦います。入場制限があって試合を見に来ることはできないけど、ぜひ、応援よろしくをお願いします。僕の個人的な目標は1対1のプレーを全部勝てるようにすることです。最後まで手を抜かずにやりきります。他のサッカー部員にも応援よろしくをお願いします。

剣道

今まで稽古をつけてくださった方々に結果で恩返しができるようにがんばります。本番では強気の姿勢を崩さず、決勝まで勝ち上がり、全国大会への切符を勝ち取ります。応援よろしくをお願いします。

柔道

僕の目標は県大会で優勝して全国大会に出場することです。最後の中体連なので、最後まで諦めず、悔いのない試合にしたいです。応援よろしくをお願いします。

水泳

3年1名、2年2名が出場します。3名とも自己ベストを本番で出すことができるよう、悔いのない泳ぎをしたいと思います。応援よろしくをお願いします。

卓球

今、南中で卓球をしている人は少なく、短い練習の中で県中体連に阿蘇郡市の代表として2人出場できることは、恵まれた環境と周りの大人の方々と応援してくださった人たちのおかげだと思っています。目標は九州中体連大会出場です。いままでやってきた練習や郡市の大会で学んだことを十分に生かして全力で戦い抜きます。応援よろしくをお願いします。

バドミントン

県大会では日頃、練習してきたことを生かして、練習に付き合ってくくださったコーチの方や保護者の皆さんに恩返しができるような結果を残せるようプレーします。目標は九州大会出場です。良い報告ができるよう頑張りますので、応援よろしくをお願いします。

吹奏楽

私たちの目標は、当日、見に来ていただいた方々の心に響く曲をみんなで楽しく演奏することです。今まで頑張ってきたことをせいっぱい出して頑張ります。応援よろしくをお願いします。

二学期にある中体連陸上大会について連絡がありました。

9月に阿蘇郡市の陸上中体連が行われます。この大会は学校対抗ではなく、それぞれの学校で希望者を募²⁰つての大会です。陸上部については出場を決めています。その他の生徒のみなさんで、いろんな種目のある陸上大会に出場したいと思う人は、希望を取りたいと思っています。よく考えて連休明けに体育部の先生に連絡してください。夏休みに入ったら陸上部の練習にあわせて練習を行っていきます。

